

TALLER PARA APRENDER A USAR LOS TELEFONOS MOVILES



**RICARDO GUERRERO, CONCEJAL DE LA TERCERA
EDAD INFORMA:**

CON EL OBJETIVO DE FACILITAR EL ACCESO DE NUESTROS
VECINOS A LAS NUEVAS TECNOLOGÍAS Y DEBIDO A LA GRAN
IMPORTANCIA QUE HOY EN DIA TIENEN LOS TELEFONOS
MOVILES PARA LA POBLACIÓN EN GENERAL, PONEMOS EN
MARCHA ESTOS TALLERES PARA APRENDER A USAR ESTOS
DISPOSITIVOS, O RESOLVER CUALQUIER DUDA ESPECÍFICA.

ESTOS TALLERES VAN DIRIGIDOS A TODA LA POBLACIÓN,
INDEPENDIENTEMENTE DE SU EDAD, EN ELLOS
TRABAJAREMOS DESDE EL MANEJO BASICO, AL USO DE
APLICACIONES COMO WHATSAPP O FACEBOOK ETC.

PARA MAS INFORMACION PUEDEN ACERCARSE AL CENTRO
DE FORMACIÓN EN HORARIO DE MAÑANA, O CONTACTAR
CON EL CONCEJAL EN EL AYUNTAMIENTO.



**VIERNES 3 Y 17 DE JUNIO
HORA: DE 10 A 12:30**

EL CONCEJAL



FDO/ RICARDO GUERRERO MUÑOZ